

学び合い みがき合い 心わくわく 六小の子



六小だより

Home page <https://koga-e6.koga.ed.jp>

令和6年度 学校通信第11号  
古河市立古河第六小学校  
令和7年3月5日(水)  
住所 古河市北町16番47号

## 令和6年度 お世話になりました

早いもので、令和6年度も残り1ヶ月となりました。地域によっては大雪の被害なども報告されていますが、間もなく春の訪れとなりそうです。今年の桜開花予想は、現在3月28日頃となっています。

2月21日(金)に実施しました授業参観及び学年(学級)懇談には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。学年や学級によって公開した授業は様々でしたが、お子様の今年度の学習成果をご覧いただけたことと存じます。

今年度を振り返りますと、全校で行った体育学習発表会、1~4年生の遠足、5年生の宿泊学習、6年生の修学旅行、保護者の皆様にも参観いただいたもみじ祭り、自分の記録更新を目指した持久走大会、クラスで団結したなわとび大会等、コロナ禍を終えて多くの行事を実施することができました。学習に関することでは、令和6年度から7年度の2年間で、古河市教育研究会の指定を受け、算数科の指導に関する研究を推進しています。次年度は古河市教育委員会や市内小中学校の先生方もお越しになる研究発表会を実施する予定です。研究の成果を子どもたちの学力向上に生かしていきたいと思えます。

また、今年度も保護者の皆様、地域の皆様にも多くの場面でお力添えをいただきました。日頃の登下校時の見守りに加え、学校運営協議会委員の皆様のお声かけにより、徒歩で実施する校外学習の付き添いや見守り、家庭科(ミシンの操作)や福祉に関する授業のご支援等にご協力いただきました。深く感謝申し上げます。

3月は年度末のまとめと次年度への準備の月となります。今年度の学習成果については通知表にてお知らせいたします。評価の結果から、次年度の目標を新たにもって頑張ることができるよう、保護者の皆様からお子様の励みとなるような言葉かけをお願いいたします。

令和6年度、たいへんお世話になりました。次年度も保護者の皆様、地域の皆様からのご支援・ご協力を賜れますようお願い申し上げます。

古河第六小学校長 外山 薫

### 【算数科の指導に関する研究について】

古河市教育研究会指定(2年間)を受けて、本校では、下記テーマを掲げて研究を推進しています。

◎ 研究テーマ「自分の思いや考えを伝え合う力を育む算数科学習指導の在り方」

~単元の内容や時間のまとまりを見通し、指導過程を工夫した授業づくりを通して~

このテーマの実現に向けて、市要請訪問指導を2回実施しました。

第1回目(7/3)は、自分の考えを深める「見通し」のもち方、第2回目(11/29)は、自分の考えの「伝え合い」を活発にさせる場面の方策について研修を行いました。

また、県教育研修センターの校内研修支援(8/7)では、教職員同士で「どのような授業づくり、環境づくりを心がけているか。」話し合いをもちました。次年度の研究発表会に向けて、さらなる研究を深めてまいります。



**【そろばん教室】** 2月17日  
3年生の算数の学習では、珠算教室の講師の先生に来ていただき、そろばんの基礎知識と計算方法を指導していただきました。



**【ワールドキャラバン】** 2月18日  
5年生の総合的な学習の時間では、国際理解を深める学習において、外国の講師の方をお招きしました。子どもたちは、スウェーデンやブラジルの国の文化や気候の違いについて、日本と比較しながら楽しく学習することができました。子どもたちにとって、外国への興味関心が高まった活動になりました。



**【保幼小連携の取組】** 2月18日  
近隣の幼稚園や保育園の園児を迎え、1年生と歌やゲームによる交流会を行いました。その後、教室に移動し、生活体験として、園児のみなさんに座席に座ってもらったり、ランドセルを背負ったりするなどの体験をしていただきました。一緒に楽しい時間を過ごせてよかったです。



**【冬の食べ物の投票】**  
子どもたちと先生方、調理員の方々が2枚のシールで投票を行った結果、1位がアイス、2位がラーメン、3位がやきいもでした。今後も季節の食材を楽しみましょう。



**【授業参観】** 2月21日  
授業参観が最後となる6年生は、小学校生活を振り返りながら、保護者への感謝の気持ちを込めた呼びかけと、歌や合奏を発表することができました。



**【第3回学校運営協議会】** 2月25日  
学校運営協議会委員の方々に、授業の様子を参観していただきました。協議会では「子どもたちが落ち着いて授業に臨んでおり、先生方と児童との関わりが良かったです。」「立哨の時、元気にあいさつができています。」という感想をいただきました。今後とも地域との連携を深め、充実した教育活動を推進してまいります。

